



Le club solide

C'est reparti !

publié le 17/10/2015

Le club solide c'est reparti !

Les élèves de 6e inscrits au club solide sont les bienvenus lundi 2 novembre à 13h en salle 114. Lors de toutes les séances les élèves vont construire des solides variés seul ou en groupe. Ils seront aidés par leurs professeurs de mathématiques.

Viens découvrir ce club dès le jour de la rentrée !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.